

**PEMBERITAHUAN  
HASIL RAPAT UMUM  
PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("RUPSLB")  
PT HERO SUPERMARKET TBK**

BISNIS INDONESIA DAN KORAN TEMPO

TANGGAL 14 NOVEMBER 2013

IKLAN

  
**PEMBERITAHUAN  
HASIL RAPAT UMUM  
PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("RUPSLB")  
PT HERO SUPERMARKET TBK**

Dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham PT Hero Supermarket Tbk ("Perseroan") bahwa RUPSLB yang diselenggarakan di Jakarta pada hari Selasa, tanggal 12 November 2013 telah diputuskan hal-hal sebagai berikut:

1. Menyetujui perubahan Pasal 1 Ayat 1 Anggaran Dasar Perseroan tentang Nama dan Tempat Kedudukan Perseroan, menjadi sebagai berikut:  
Perseroan Terbatas ini bernama: "PT Hero Supermarket Tbk" (selanjutnya dalam Anggaran Dasar ini cukup disingkat dengan "Perseroan"), berkedudukan dan berkantor pusat di Tangerang Selatan.
2. Memberi kuasa kepada Direksi Perseroan dengan hak substitusi untuk :
  - a. Menyatakan keputusan Rapat ini dengan akta tersendiri dihadapan seorang notaris;
  - b. Mengajukan permohonan persetujuan perubahan Anggaran Dasar Perseroan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia serta instansi terkait dan mendaftarkan dalam Daftar Perseroan serta mengumumkannya dalam Tambahan Berita Negara Republik Indonesia, sebagaimana disyaratkan dalam Undang-Undang Nomor 40 tentang Perseroan Terbatas; dan
  - c. Melakukan hal-hal lain sehubungan dengan keputusan tersebut diatas dengan mengindahkan ketentuan perundang-undangan yang berlaku di pasar modal Indonesia.

Jakarta, 14 November 2013  
**PT HERO SUPERMARKET Tbk**  
Direksi

   

No.: 085/DIR/XI/2013  
Jakarta, 14 November 2013

Kepada Yth.  
Ketua Dewan Komisiner  
**Otoritas Jasa Keuangan (OJK)**  
Gedung Sumitro Djojohadikoesoemo  
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4  
Jakarta Pusat 10710

Up. : **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**  
Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") PT Hero Supermarket Tbk ("Perseroan")**

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan No. IX.I.1. lampiran Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal No. Kep-60/PM/1996 tanggal 17 Januari 1996 tentang Rencana dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham dan guna memenuhi ketentuan butir IV.6. Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 tentang Peraturan No. I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami sampaikan bukti iklan hasil RUPSLB Perseroan yang diiklankan di 2 (dua) surat kabar harian, yaitu Bisnis Indonesia dan Koran Tempo yang terbit pada tanggal 14 November 2013 sebagaimana terlampir.

Demikian disampaikan untuk diketahui. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya

Hormat kami,  
PT Hero Supermarket Tbk



---

**Lai Saye Chuan**  
Direktur

Tembusan disampaikan kepada Yth.:

1. Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia;
2. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia;
3. Direksi PT EDI Indonesia;
4. Notaris Nova Faisal, SH, M.Kn.

Nomor Surat	085/DIR/XI/2013
Nama Emiten	Hero Supermarket Tbk
Kode Emiten	HERO
Lampiran	2
Perihal	Penyampaian Bukti Iklan Hasil RUPS

Dengan ini Perseroan / Emiten menyampaikan bukti iklan tentang Hasil RUPS yang telah diiklankan di media cetak:

Informasi	Nama Media Cetak	Tanggal Penerbitan
PEMBERITAHUAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPSLB) PT HERO SUPERMARKET TBK	BISNIS INDONESIA	14 Nov 2013
PEMBERITAHUAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPSLB) PT HERO SUPERMARKET TBK	KORAN TEMPO	14 Nov 2013

Nama Pengirim	Vivien Goh
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Jam	14 November 2013 14:11:48
Lampiran	085 DIR OJK - Bukti Iklan Hasil RUPSLB (Surat).pdf 085 DIR OJK - Bukti Iklan Hasil RUPSLB (Iklan).pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi Hero Supermarket Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik. Hero Supermarket Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi tertera di dalam dokumen ini.